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Anfrage-Nr. VII-F-09447 
 
Status: öffentlich 
 
Eingereicht von: 
Fraktion DIE LINKE 
 
 
 
Betreff: 
Vogelschutz an Glasfassaden 
 
 
Beratungsfolge (Änderungen vorbehalten): 
Gremium 

Voraussichtlicher 
Sitzungstermin 

Zuständigkeit 

   

Ratsversammlung 13.12.2023 mündliche/schriftliche 
Beantwortung 

 
Sachverhalt 

Am 15. Juni 2022 beschloss der Stadtrat den Antrag 06716 "Glasklar für Vogelschutz", 
welcher das Ziel verfolgt Vögel vor dem Tod an durchsichtigen Glasflächen zu bewahren. 
Bauantragsstellenden soll dabei ein Beratungsangebot nachgewiesen werden. Außerdem 
wurde der Oberbürgermeister gebeten dem Landesgesetzgeber gegenüber auf präventive 
Regelungsmöglichkeiten hinzuwirken, die über §44 BNatSchG hinausgehen. Dem Stadtrat 
soll jährlich bis zum 30. Juni über die Umsetzung des Beschlusses berichtet werden. Diese 
Berichterstattung fand bis heute nicht statt. 

Wir fragen daher: 

1. Inwiefern hat die Verwaltung ihr Verwaltungshandeln nach dem Beschluss des 
Antrages 06715 angepasst? 

2. Wie vielen Bauantragstellende wurde seit dem Beschluss des Antrages am 15. Juni 
2022 ein Beratungsangebot über die Gefahr von durchsichtigen Glasflächen 
gemacht? 

3. Wie viele Bauantragsstellende haben von diesem Beratungsangebot Gebrauch 
gemacht? 

4. Wann und in welcher Form hat der Oberbürgermeister den Landesgesetzgeber 
gebeten weitere Regelungsmöglichkeiten einzuführen? 

 
Anlage/n 
Keine 
 


